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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 18. August 2008 wurde an der Sternbrücke eine Allee mit 19 Ginkgobäumen eingeweiht. 
Nach dem Pflanzen der Bäume begannen an der Nordseite Schachtarbeiten, die mit Sicherheit 
Auswirkungen auf den Wasserhaushalt der Ginkgobäume haben. Auf der Südseite wurden die 
Ginkgobäume in den Kronenbereich des dort stehenden alten Baumbestandes gepflanzt.  
Nach meiner Kenntnis sind dafür die Fällung von 40 Bäumen beantragt, wovon 9 genehmigt 
wurden. Alle anderen Bäume stehen noch und trotzdem sind die neuen Ginkgobäume zu dicht 
gepflanzt. 
 
Dazu möchte ich Ihnen nachfolgende Fragen stellen: 
 

1. Wie hoch belaufen sich die Kosten für die Pflanzung der Ginkgobäume? 
2. Wie hoch sind die Nachfolgekosten für die Pflege der Anpflanzung? 
3. Welcher ökologische Schaden entsteht möglicherweise durch die Fällung des alten 

Baumbestandes? 
4. Wie hoch werden die Kosten für die noch zu fällenden 31 Bäume sein? 
5. Inwieweit wurde das zuständige Fachamt einbezogen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
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CDU-Stadtrat 
 
 




